
令和４年 第１回 熊野町議会定例会（３月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表
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質問の
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１．時光議員 一問一答 ① 広島電鉄阿戸線

の廃止について

● 阿戸線の運行状況、収支の状況について

● 広島電鉄、広島市との協議状況について

● 阿戸線廃止後の対応について

● 地元に対する説明について

町 長

２．水原議員 一問一答 ① 空き家対策につ

いて

● 全国的に空き家の増加が社会現象となって

いる。熊野町も例外ではない。今の空き家の現

状をどう捉え、どう対応していこうと思って

いるのか問う。

町 長

② 避難路の整備状

況と今後の取り組

みについて

● 災害が発生する頻度が多くなっている。近年

避難路の整備が重要視されている。現在の状

況と今後の取り組みについて問う。

町 長

３．中島議員 一問一答 ① 串掛林道の不法

投棄抑止策につい

て

● パトロールの現状と、強化の考えは。

● 防犯カメラを増設する計画はないか。

● 退避場所を少なくし、不法投棄の機会を減少

できないか。

● 林道入り口に大型の注意看板を設置しては

どうか。

● 熊野町公衆衛生推進協議会との連携は。

町 長

② 地域版ハザード

マップの作成につ

いて

● 平谷地区内で救急車、消防車（消火栓の位置）

等、車両の通行が困難な区間を記載したマッ

プの作成を計画している。

町の見解は。

● 作成結果を踏まえ、他地域へ水平展開を図る

ことも必要と考えるが。

● 作成にあたってアドバイス等、どのような支

援が可能か。

町 長
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４．竹爪議員 一問一答 ① 上水道事業の現

状と今後の方針は

● 上水道事業の現状と推移は。

● 老朽施設の更新や耐震化の具体的な計画は。

● 広域的な連携の現在の進捗状況と連携によ

りどのように基盤が強化されるか。

● 業務の効率化、省力化、又デジタル技術の活

用等、具体的な施策はあるか。

町 長

② 町営合葬墓の計

画はあるか

● 後継者がいないため等、墓じまいを望む住民

の声があるが、町はどう考えるか。

● 近隣の市には既に作られているが、町はどう

考えるか。

町 長

５．光本議員 一問一答 ① 子宮頸がんを予

防する HPV ワク
チン接種と検診に

ついて

● 本町のHPVワクチン接種の状況は。

● HPVワクチン接種の個別通知を行う際の留
意点は。

● 子宮頸がん検診の受診状況と課題は。

町 長

② 令和３年７月及

び８月豪雨災害復

旧事業の進捗状況

について

● 河川、道路、農地及び農業用施設それぞれの

進捗状況と課題は。
町 長

６．尺田議員 一問一答 ① 公園事業の地域

格差と今後の計画

について

● 地域ごとに公平な配分で設置されているか。

● 第６次総合計画で謳っている具体的な計画

は。

町 長

７．沖田議員 一問一答 ① 子育て支援の充

実について

● 子ども家庭総合支援拠点の現状と課題 町 長

② 母子保健事業の

充実について

● 妊産婦への支援の現状と課題 町 長

８．荒瀧議員 一問一答 ① 新型コロナウイ

ルス感染症につい

て

● 町内の感染状況は。

● 感染症法で２類に分類されている。その内容

と感染から日常復帰までの行動制限内容は。

● 予防対策に進展はあるか。

● 人権保護、風評被害対策は。

町 長


